



Aspirantes presidenciales cierran precampañas en México



Los aspirantes presidenciales en **México**, dos mujeres y un hombre, cerraron este jueves (18.01.2024) la etapa de precampañas en México con la oficialista Claudia Sheinbaum luciendo su ventaja sobre la opositora Xóchitl Gálvez y el tercero en discordia, Jorge Álvarez Máynez, a una gran distancia.

"Ganamos la precampaña. La distancia entre nosotros y el segundo lugar es, en el peor de los escenarios, 20 puntos de diferencia", dijo Sheinbaum, quien ha aparecido al frente de todas las encuestas en esta etapa, en un acto en **Ciudad de México**. Por ello, convocó a sus seguidores a hacer "realidad la primera mujer presidenta de México".

Sheinbaum abanderará a la coalición Sigamos Haciendo Historia, integrada por los partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena), del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) y que pretende dar continuidad al gobierno del actual presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.